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Sestri Levante. Partecipata riunione questa mattina presso la Locanda del Borgo a Trigoso
dove si sono ritrovati tutti gli esercenti e abitanti delle pendici del Bracco per protestare contro la
linea continua sull’Aurelia che di fatto impedisce loro di andare a casa o per gli utenti di
raggiungere i tre campeggi, ristoranti e un albergo.

  

''E' stata l'Anas a ripristinare la linea continua da Trigoso fino al Bracco e questo significa che
per chi sale da Sestri Levante per svoltare a sinistra, compreso anche il compattatore della
nettezza urbana bisogna percorrere sei o sette chilometro. Che fare? Il sindaco Valentina Ghio
ha recepito le istanze e predisporrà una lettera all'Anas per chiedere l'immediato ripristino della
linea discontinua cosi come è sempre stato sotto la gestione della Provincia ed inoltre che il
limite di velocità oggi fissato a 90 km orari sia abbassato a 50 km orari almeno fino ai confini di
Sestri Levante con Castiglione Chiavarese sempre sulla via Aurelia
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